

まちの できごと

Events of the city

心温まる交流会 ▶ 6/18

香良洲地域の特別養護老人ホームを利用している皆さんと、香良洲小学校の4年生との地域交流会が開かれ、昔ながらの七輪の炭火を使ったあられいり体験や、こま回しなどの遊びを楽しみました。炭火でいったあられは、おいしいと好評でした。



防犯意識を高めよう ▶ 7/19

三重短期大学で、学生を対象とした防犯講習会が開催されました。津警察署の署員による講演の後、痴漢・不審者対策の護身術の実演があり、護身術を身に付けようとする学生たちは真剣なまなざしを注いでいました。



スケールの大きさを実感 ▶ 7/26

小学5・6年生を対象とした、わくわく津市の工業体験が行われ、子どもたちが市内の企業を訪れました。造船所では、会社の概要について説明を受けた後、鉄でできた船がなぜ浮くのかを、実験しながら楽しく学びました。また工場や建造ドックの見学では、間近で見る大型商船の迫りに歓声が上がっていました。



夏のデザート作り ▶ 6/28

明幼稚園の子どもたちが明小学校で、フルーツ寒天などのお菓子作りを体験しました。園児たちは、保護者の見守る中、材料をこぼさないように慎重にボウルに移したり、こんろの火に注意しながら鍋の中の寒天をかき混ぜたりして、自分でデザートを作る楽しさを実感していました。



親子で楽しんだ夕涼み会 ▶ 6/30

みさと幼稚園の夕涼み会が辰水小学校体育館で行われ、園児の家族や地域の皆さんなど、たくさんの方が参加しました。園児のかわいいダンスで幕を開け、その後、盆踊りやミニ縁日、花火などの催しが行われ、みんなで楽しい時間を過ごしました。

